



Baby Jonathan Stahlschmidt heißt das Krippenkind beim Weihnachtsmusical der Kreuzkirchengemeinde. ■ Foto: Weiland

## Ein richtiges Baby in der Krippe

**LÜDENSCHIED** ■ Bei der Aufführung des Weihnachtsmusicals „Ein Stern leuchtet auf in der Dunkelheit“ von Siegfried Fietz und Rolf Krenzer durch die Akteure der Kreuzkirchengemeinde lag zum achten Mal in der Geschichte der Krippenspiele der Gemeinde ein richtiges Baby in der Krippe.

Die Rolle des Jesuskindes fiel diesmal dem vier Monate alten Jonathan Stahlschmidt zu, dessen Mutter zu den Mitwirkenden gehörte und deshalb stets in Reichweite des

Kleinen war. Da er bei insgesamt drei Aufführungen mit von der Partie war, musste er echtes Durchhaltevermögen beweisen. Er wirkte nämlich bei der ersten öffentlichen Aufführung des Stücks im Karl-Reeber-Seniorenzentrum, bei der öffentlichen Generalprobe am 23. Dezember und im Familiengottesdienst am Heiligen Abend mit.

Die Rolle der Maria teilten sich Adina Spangenberg und Karina Gramm, die sich des kleinen Jungen liebevoll annahmen. ■ ih